

Por una orden de Gabriel Camuñas, hermano del ministro

«Guadiana» no ha salido a la venta

MADRID, 20 (D16).—El semanario de información general "Guadiana", dejó de salir esta semana a la venta como consecuencia de una orden dada por Gabriel Camuñas, hermano del ministro Ignacio Camuñas, uno de los accionistas más fuertes de la citada publicación, a los talleres en que se venía imprimiendo, Altamira.

Fuentes próximas a la redacción informaron que el motivo de que "Guadiana"

no aparezca esta semana en el mercado se debe a un reportaje sobre la destitución de Jaime Camuñas Solís, también hermano del ministro, en la presidencia del Banco de Descuento.

La redacción había preparado este informe basado en la creencia de que los Camuñas ocupaban una posición minoritaria en la empresa. Pero todo parece indicar que no es así y Gabriel Camuñas, anterior presidente de "Guadiana", ha forzado a di-

mitir al actual presidente Antonio Morón. De momento, la presidencia de la publicación está vacante.

Diversos trabajadores de la citada publicación informaron que el salario correspondiente al pasado mes de julio les fue abonado con talones que en muchos casos no tenían fondos. Estas mismas fuentes añadieron que desconocen si la revista saldrá a la calle en sucesivas semanas y se muestran muy escépticos.